

LA GAZETTE DE L'ÉCOLE



JUILLET 2024

Edito

Cette année olympique a été un formidable tremplin pour croiser nos regards. Entre le sport et l'école, les valeurs sont similaires.

Je m'explique :

- L'objectif premier est que les élèves passent tous la ligne d'arrivée : la classe supérieure. Les PS sont devenus des élèves et les CM2 filent vers le collège. Belle nouvelle course à chacun et chacune.
- L'entraînement se déroule sur 5 périodes durant lesquelles l'élève va apprendre, essayer, se tromper, recommencer, fournir un effort... tenir le rythme. Par exemple : comprendre et faire une division ne se réalise pas du premier coup, apprendre à lire avec fluidité demande du temps....
- Pour bien se muscler, il faut varier les pratiques et se dépasser. A l'école, pour faciliter l'apprentissage, les pratiques pédagogiques sont diverses et les projets de l'année ont amené les élèves sur les chemins du Cens en pleine nature, pour marcher ou observer les oiseaux....ils ont rencontré des sportifs porteurs de handicap, ils ont osé grimper dans les arbres, ont accueilli la flamme olympique dans l'école, réaliser du pain, ont fait tourner une trottinette pendant toute une journée....bref de quoi s'engager dans les actions, persévérer même quand c'est difficile. « Etre fier de ce que l'on réussit. »
- Et puis, il y a le travail d'équipe. Ensemble on apprend à se respecter, on s'encourage, on se soutient, on collabore : je pense alors à la réalisation du court métrage des CM2, à la course solidaire pendant le Carême. Le sport est une joie qui se partage et un moyen pour entrer en contact avec les autres et être avec eux.

MERCI à l'équipe éducative (enseignants et ASEM) pour le travail auprès des élèves.

MERCI à l'équipe OGEC/ APEL pour leur accompagnement et soutien très énergique et respectueux de chacun... toujours dans un esprit de convivialité et MERCI à tous les nombreux bénévoles qui ont rendu la fête de fin d'année magnifique.

Et enfin, MERCI aux élèves pour leurs sourires, leurs efforts, leur envie de grandir. **Bon repos à tous.**



Isabelle RACINEUX

LA VIE DE L'ÉCOLE



Jardins partagés



Plusieurs fois dans l'année, les élèves de GS/CP sont allés vivre un moment de jardinage avec l'association sautronnaise.

L'objectif principal était de se reconnecter au vivant pour bien comprendre le développement des végétaux et leurs besoins. Et puis, mettre les mains dans la terre ensemble, cela crée des liens.



LA VIE DE L'ÉCOLE



Et le gagnant est...

BRAVO à Maxence qui a terminé **premier régional au concours PANGEA de mathématiques**. Une occasion pour lui de montrer son appétence pour cette matière.

C'est ensuite à PARIS, qu'il a défendu son titre. Maxence a terminé 10ème sur 40 CM1 finalistes.

Une belle expérience pour l'élève et sa maitresse.



En cette fin d'année, n'oubliez pas de signer et de télécharger le **LSU - Livret Scolaire Unique** - sur Educartable, particulièrement pour les parents d'élèves de CM1 et CM2.



LA VIE DE L'ÉCOLE



Retour de catéchèse

Pour clôturer notre année de catéchèse, nous avons vécu notre dernière séance dans la nature avec Père Michel. Le parcours suivi nous invitait à marcher avec Dieu, et toute l'année, nous avons découvert des témoins de foi, au travers de l'histoire des saints et avec Sœur Suzanne et Baudoin le séminariste de la paroisse.

Tendons nos oreilles pour écouter ce que les enfants et les adultes nous en disent :
“ **Que penses-tu de ton année de caté ?** ”



J'ai aimé le chemin
du silence et remplir
mon livre de caté

J'aimerais
rencontrer d'autres
personnes

Aller dans l'église pour
découvrir l'histoire des
moines de Tibhirine

J'aime bien allumer la
bougie quand on fait
la prière

Moi, j'aime bien
colorier les saints
sur ma frise

C'était bien
Pâques dans
l'église !



LA VIE DE L'ÉCOLE



Retour de catéchèse (suite)

Chers parents,

En tant que catéchiste qui s'est engagée dans l'aventure KT (car c'est une aventure d'une riche intensité !) suite au témoignage d'anciennes catéchistes..., je viens, ici, brièvement, vous solliciter.

En effet, nous qui faisons le choix de la catéchèse ou qui nous interrogeons encore, nos enfants ont besoin de nous !

Comment leurs offrir l'opportunité de rencontrer Dieu et de leurs enseigner à vivre avec Lui ?

La catéchèse est un chemin d'expérience avec Dieu qui suppose dialogues, prières et écoute de la Parole.

Qui plus est, le parcours est très bien fait, il suit l'année liturgique. Il n'y a plus qu'à se laisser guider et creuser selon les besoins et/ou envies.

Don de Dieu, la Foi nous appelle à accueillir, demander, partager et transmettre.

Alors n'ayons pas peur !

Bien à vous

Corinne Marquis Da Costa

Fournitures scolaires

Les listes pour les fournitures scolaires pour la rentrée sont disponibles sur le site Internet de l'école : <https://stjeanbaptiste-sautron.fr/fournitures/>



LA VIE DE L'ÉCOLE



Sur la pause méridienne et au périscolaire

Le temps du midi, en attendant son tour pour aller à la cantine, les élèves du CP au CM2 sont surveillés sur la cour par Camille, Aurélie, Emilie et Isabelle.

En plus de jouer librement sur la cour, parfois des activités sont proposées : des bricolages pour le marché de Noël, du dessin, le flash mob pour la kermesse, le dessin sur galet pour tous les CM2 qui le souhaitent (projet initié par la mairie pour tous les CM2 de Sautron).



Au périscolaire, le matin et le soir, on peut jouer avec tous les élèves de l'école après avoir pris son goûter. Jacqueline, Emilie et Nathalie viennent compléter l'équipe de surveillance du midi. C'est aussi l'occasion de faire ses devoirs.

LA VIE DE L'OGEC

Améliorer le bien-être des élèves
et des adultes



Une équipe mobilisée

Cette année, L'OGEC a eu la chance de renforcer l'équipe grâce à la mobilisation de nouveaux bénévoles. Chacun a trouvé sa place et apporte ses compétences pour assurer les missions de l'OGEC.

Mais c'est avec un grand regret que nous nous apprêtons à laisser partir Bénédicte GUYOT, dont la fille rentre au collège, et qui a oeuvré pour l'OGEC, et l'école plus généralement, pendant de nombreuses années. Tout comme Renan LÉBOUCHER, qui a continué cette année encore à apporter son expertise au sein de la commission Travaux.

Un grand MERCI à tous les 2.



LA VIE DE L'APEL



Quelle kermesse !

Tout était là : le soleil, les mines ravies, les sucreries, les jolis lots, les grillades, les poneys... Toute l'école s'est rassemblée pour vivre cet évènement annuel attendu avec tant d'impatience par les petits comme les grands... Les spectacles étaient magnifiques, les gens heureux de se retrouver et les enfants ont profité pleinement de toutes les activités proposées. Les manèges et structures gonflables ont enchanté les enfants comme les adultes, les stands de pêche à la ligne et de pêche aux canards ont eu un grand succès et nous avons découvert que nous avons des champions de tir à l'arc et de chamboule tout dans cette école ! **L'Apel remercie chaleureusement les plus de 140 bénévoles** qui ont œuvré pour faire de cette journée un moment si agréable.

Les fonds récoltés seront pour partie investis dans le magnifique projet proposé par l'équipe pédagogique : la **réalisation d'une fresque sur le mur de la cour des CP**. Les enfants seront pleinement intégrés au projet et pourront découvrir l'ensemble des techniques plastiques avec l'artiste muraliste Vanessa Piras. Une formidable occasion de travailler tous ensemble autour d'un beau projet artistique et collaboratif.



LA VIE DE L'APEL



Boum des CM2

Cette Année l'Apel a souhaité organiser une petite boum pour tous nos CM2. Les élèves se sont retrouvés pour danser pendant deux heures dans le hall des primaires sous les stroboscopes avant de se séparer pour l'entrée au collège. Ils ont adoré y participer et se retrouver entre eux pendant que les parents étaient conviés dans la cour à un « apéro des parents ». C'était un moment convivial très apprécié par les enfants et les adultes !



AGENDA ET CONTACTS



Les prochains rendez-vous

Lundi 2 septembre

Attention changement : accueil de tous les élèves sur la cour des primaires à 9h (pour les PS du lundi et les classes de MS au CM2).

Un accueil se fera également avec les PS du mardi le 3 au matin Cour des maternelles.



Les contacts

- L'appel téléphonique **02 40 63 19 25** vers le secrétariat reste le moyen rapide de prévenir d'une urgence, d'une absence, ou pour obtenir une information rapide que l'on n'aurait pas trouvée sur d'autres moyens de communication.
- Le secrétariat pour toutes les absences ou informations administratives
ecolesaintjeansautron@gmail.com
- La direction pour toutes informations spécifiques, demande d'autorisations particulières...ou autres
ec.sautron.st-jean-baptiste@ec44.fr
- APEL
apelstjbsautron@gmail.com
- OGEC
ogec.esjb.sautron@gmail.com

